



## 発見がいっぱい！ 2年 町探検



6月13日（水）2年生が町探検に行きました。延命寺、土居神社、郵便局、銀行、スーパーマーケット、歯医者さんなど、校区内にある行ってみたい施設に、4つの班に分かれて探検に行きました。行く先々でとても詳しく説明してくださり、子どもたちの記録用紙はみるみるうちにいっぱいになりました。実際に見て、聞いて、体験して分かったことがたくさんありました。地域の「人」や「もの」を知る貴重な経験ができました。お忙しい中、時間をとって対応して下さった皆様、いっしょに引率して下さった保護者の皆様、ありがとうございました。



## 第2回参観日 学級懇談やバザーもお世話になりました！

1年歯科教室



今年度2回目の参観日がありました。1年生は、歯科衛生士を招いての歯科教室、2年生は食育の授業、3年生は3桁の筆算、4年生は四角形の分け方、5年生は外国語活動、6年生は修学旅行に向けての調べ学習発表など、どの学年も意欲的に授業に取り組んでいました。続いての学級懇談でもたくさんの保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。また、恒例の

PTA バザーは大盛況でした！広報研修部の方が、朝から体育館の準備や値札付け、パンの購入などに奔走してくださいました。おかげさまで体育館に行列ができました。売り上げは、児童の教育活動に有効活用させていただきます。ありがとうございました。



PTA バザー



## 校長講話 「時間」のお話

6月15日（金）校長講話は、『時間のお話』

でした。6月10日「時の記念日」にちなんで、一日一日を大切にしようという内容でした。ここで大切なのは、**自分の時間だけでなく、まわりの人の時間も大切にすること。**

先日、スポーツテストの50m走のコースを踏まずに遠回りしていた5年生。自分の時間はかかったけれど、きれいに整地

されたコースを走るみんなのタイムは0.1秒でもアップしたでしょう。みんなのことを考えた価値ある時間でしたね！

一日一日をたいせつに！  
自分の一日も まわりの人の一日も

